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Der Ungeborene spricht 
 

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit 
 

Zum Geschehen auf dem benannten Weihnachtsmarkt in Magdeburg, am 20.12.2024 
 

Ich beleuchte dieses Phänomen von Stätten auf unterschiedlichen Ebenen 
 
Also bezeuge ich Euch 
 

Demut krönt Weisheit 
 

Daher 
 

Wer das Heil verneint, bejaht das Grauen 
 

Ich bezeuge Euch 
 

Mit meinem Schreiben vom 19.12.2024 hinwies ich auf den Infostand des BündnisGRAL in der Lutherstadt Wittenberg, 
und einlud alle Medien und auch Sonstige, für den 20.12., den 21.12., den 23.12.2024., wie auch für den 03.01.2025, 
diese ein Interesse hätten, mir dort, zwischen 10:00 und 14:00 Uhr zu begegnen. Der uns vom Amt zugewiesene Platz 
für unseren Informationsstand, befand sich direkt in der Einfahrt zum Wittenberger Weihnachtsmarkt. Doch von all den 
Geladenen war nicht einer an meiner Heilsbotschaft interessiert. Ich eingestehe, dass es in der Frühe recht eisig war, 
und auch ein frisch-nasskalter Wind, ohne Sondererlaubnis, nicht nur in der Einfahrt logierte. Auch die Medien brauchten 
diese nicht, um meiner Einladung zu folgen. Doch sie folgten jenem bequemen Weiter-So des grausamen Zeitgeistes.  
 

Von jenem Informationsstand des BündnisGRAL war infolge nichts in den Deutschen Medien zu lesen oder zu hören. 
Ein Grauen des Tages fand jedoch in allen Medien monströses Interesse. Wie ein Erdbeben einschlug der Terror jenes 
Amokfahrers in die Medienhäuser. JA, ein mächtiger Tsunami erfasste Funk und Presse, und riss alles an und mit sich. 
Ein mediengerechter Überfall-Journalismus in allen Blättern und auf allen Kanälen. Alle Fachkräfte der Politik eintrafen 
alsdann und zunächst auf jenem entweihten Markt, um schließlich, in der Kirche, zum Gott-Götzen-Mammon-Dienst 
anzutreten. Banaler und scheinheiliger geht Heuchelei und Scheinheiligkeit nicht. Ein Kirchentreff der Vasallen, um den 
Medien ihre korrupte Systemtreue zu bezeugen und ihre schuldbeladene Verantwortung in jenem heillosen Weiter-So 
zu beschwören. Was wäre wohl an jenem Tag geschehen, wenn die Geladenen mich am Freitagmorgen in der Einfahrt 
des Wittenberger Weihnachtsmarktes begrüßt hätten? 
 

Der Täter der Amokfahrt, Talek A., wirkte bisher als Facharzt der Psychiatrie und Psychotherapie, in einer Einrichtung 
des Systems, und war von diesem System beglaubigt und berufen, Bedürftige in jener Stätte zu betreuen, diesen hier 
geistig beizustehen, ihnen also mit heilsam-öffnenden Antworten zu helfen und sie auf dem Weg der Gesundung zu 
begleiten. Der mörderische Terror dieses Facharztes auf dem Weihnachtsmarkt in Magdeburg, diese Tat erscheint in 
diesem Kontext geradezu undenkbar, ist vielmehr paradox, absurd, grotesk und fürwahr extrem pathologisch. JA, das 
angerichtete Grauen macht deutlich, dass der hierfür verantwortliche Täter weitaus kranker war und ist, denn seine 
Schutzbefohlenen, und diesen daher zu keiner Zeit eine wirkliche Hilfe war, oder jemals hätte sein können. Denn, wie 
soll und will jemand anderen Heil eröffnen, dessen Selbst in degenerierter Wirrnis ist, und immer schon ohne Antwort? 
 
Wahrlich 
 

Alle Politik ist ausnahmslos gescheitert 
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Was jene psychiatrische Einrichtung des Talek A. nun im Kleinen darstellt, dies ist die Deutsche Volksgemeinschaft im 
Großen. JA, das System-Deutschland ist eine großpsychiatrische Einrichtung, in diesem ein apokalyptischer Ungeist ein 
irres Haus-Chaos verwaltet, ohne Aussicht auf Besserung. JA, die zutiefst kranke Wirrnis jenes studierten Facharztes 
Talek A., sie widerspiegelt sich zweifelsfrei in all der religiös-politisch-ideologischen Kopf-Elite jenes Systems, also in 
den Schädeln all der gebildeten Pharisäer, Schriftgelehrten, Oberhäupter und sonstiger Kopfgeburten, deren kapitales 
Großraumfahrzeug nicht nur die Erde zumüllt und eine Klimakatastrophe anheizt, sondern die Völkergemeinschaft in 
ein nukleares Finale steuert. Denn diese heillose Groß-System-Elite ist sehr wohl in ebenso tollwütiger Wirrnis, wie 
jener Klein-Kopf-Überraschungsmann in seinem mörderischen Schlitten auf dem Magdeburger Weihnachtsmarkt.  
 

Abenteurer, Falschspieler, Wichtigtuer, Hochstapler, Waffennarren, Kriegstreiber und unersättliche Geschäftemacher, 
wie auch andere Trolle und sonstige Scharlatane, JA, all diese lärmenden Fuzzis buhlen um die Führung im Lande. 
Bereits die Ampel war ein Narrenhaus. Doch was nun bevorsteht, dies ist gewiss kein sanierendes Sanatorium, sondern 
fürwahr das denkbar ärgste, arglistigste, heimtückischste und denkbar-perfideste Tollhaus der Deutschen Geschichte.  
 

Verbote sind Gebote der Verderbnis, der Degeneration und des Verfalls 
 

Der Weihnachtsmarkt ist ein Spielplatz des Jüdisch-Christlichen Abendlandes, wie ein Mehrzweckraum oder eine 
Kantine in einer psychiatrischen Anstalt. Doch der Weihnachtsmarkt ist mehr als eine Kantine, nämlich vergleichbar mit 
einer Amtsstube, einer Kanzlei, einem Kasino, einem Bordell, einem Freudenhaus, einem Straßenstrich. Es handelt sich 
hierbei um einen Harem der Heuchler, der Scheinheiligen, der Höflinge, der Frömmler, der Pharisäer, der Speichellecker, 
der Schaumschläger, der Opportunisten, der Duckmäuser, der Dummschwätzer, der Marktschreier, der Spieler, der 
Kriecher, der Leisetreter, der Canaillen, der Blender, der Märchenerzähler, der Bauernfänger, der Kuppler, der Gaukler, 
der Quacksalber, der Scharlatane und der Wunderheiler. Gemeinsam ist ihnen einzig ihre Selbstüberschätzung, also 
deren Rechthaberei und Unbelehrbarkeit. Sie werden weder ein Tor noch eine Einfahrt zum Heil eröffnen. Niemals. 
 

Der Weihnachtsmarkt ist das Sahnehäubchen jenes alljährlichen Weihnachtsrausches des globalisierten Kapitals. Diese 
jahresabschließende Großraumveranstaltung der zumeist westlichen Volksverblödung, sie ist auf dem pathologischen 
Lug und Trug der Bibel aufgebaut, JA, auf die, durch perfide Interessen, entstellende Verklärung des Aufklärers Jesus 
von Nazareth, also auf die verleumderische Verfälschung dessen Heilsbotschaft. JA, diese biblische Märchengeschichte 
verantwortet federführend jenes gigantische Krankheitsbild in der großpsychiatrischen Einrichtung Deutschland. Jene 
Kinderficker der Kirchen, sie ficken nicht nur körperlich, sondern auch geistig. Sie heißen Degenerierte. Allen voran der 
römische Spender des Fick-Segens Urbi et Orbi.  
 

Sagt ihm von mir: 
 

Hoffnung ist der lärmende Fluch des Weiter-So 
 

Hoffnung ist nicht nur die Verweigerung der heiligen Verantwortung, 
sondern bezeugt deren weiteste Lästerung und Ablehnung. 

 

Hoffnung heraufbeschwört ein nukleares Finale  
 

Hört mein Wort 
 

In dem Armageddon um Los Angeles, hierin widerspiegeln sich die Trümmerhaufen von Hiroshima und Nagasaki. JA, 
was das semitische Amerika einst als jüngstes Gericht inszenierte, es kehrt als Götterdämmerung auf die Drahtzieher 
und Verursacher zurück. Noch bevor seinem Amtsantritt, spielt jener Donald Trump bereits deren Gott.  
 

Hört, was der Russe und Schriftsteller Leo Tolstoi (1828 bis 1910) einst sagte:  
 

Man könnte die Unterordnung eines ganzen Volkes unter wenige Leute noch rechtfertigen, wenn die Regierenden die 
besten Menschen wären. Aber das ist nicht der Fall, und es kann nie sein. Es herrschen häufig die schlechtesten und 
unbedeutendsten, grausamsten, sittenlosesten und besonders die verlogensten Menschen. Und das dem so ist, ist kein 
Zufall. 
 

JA, Leo Tolstoi aufklärt, wie bereits viele vor, und viele nach ihm:  
 

Die elitäre Korona der Völkergemeinschaft ist deren gemeinsamer Fluch 
 

Ist hiermit nicht Deutschlands Korona um Olaf Scholz, Friedrich Merz, Robert Habeck und Alice Weidel angesprochen, 
diese Korona nur ein Zacken der westlichen oder gar der globalen Korona ausmacht? Ist es nicht so, dass die übelsten 
Psychopathen jener kollektiv-psychiatrischen Einrichtung vorgeben, Heilung zu verkörpern? Ist deren zutiefst heilloser 
Gestank nicht unerträglich? Ist denn das Grauen derer erhofften Heilung noch nicht weit genug vorangeschritten?  
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Was heißt es, wenn Robert Habeck bläht: „Finger weg von unserer Demokratie, HERR MUSK!? 
 

Nun zunächst meint Robert Habeck: „Finger weg von meiner Demokratie“, also von meiner Selbstherrlichkeit 
und deren Verwirklichung. JA, Robert Habeck spielt auch Gott, weil er sein MEIN dem UNSER überstellt. Habeck 
meint, dass Unser genau so denkt wie Mein, dass beide also identisch sind. Habecks Mein hat alles Unser 
vereinnahmt, dass jenes Unser seinem Mein folge. Robert Habeck offenbart in dieser Weise den Größenwahn seines 
Absolutismus, er weiß es nur nicht. Er spricht von meiner Demokratie, diese er „geunsert“ hat, und diese somit ihm 
gehört. Und weil jene Demokratie ihm gehört, verbietet er jedem das Wort, allen Widerspruch und alles Andersdenken. 
Das tut er deswegen, weil seine Demokratie tatsächlich nichts wert ist, sondern einzig seinen Narzissmus definiert. 
Denn, wäre seine Demokratie etwas wert, so müsste er Niemandes Wort-Finger fürchten, sondern wäre jeder Hand 
friedlich gewachsen, dass er sie in seine nähme. Doch er nimmt lieber eine Waffe in die Hand, um sein Mein-Unser 
zu verteidigen. Robert Habeck ist nicht die Antwort. Er weiß sie nicht. NEIN, er hat nicht einmal die leiseste Ahnung. 
 

Was meint Alice Weidel, wenn sie sagt: „Ich verbitte mir jede Einmischung in mein Leben“? 
 

Nun, Sie meint: Ich, Alice, ich einmische mich lustvoll in das Leben der Bundesdeutschen Gemeinschaft, um deren 
Leben neu zu mischen, meines hier also unterzumengen, alles durchzumischen und in vermischter Selbstherrlichkeit 
neu aufzustellen. Doch zuvor verbiete ich dem Volk, sich in mein Leben einzumischen, denn es könnte fürwahr und 
alsdann erkennen, dass ich vom Leben fürwahr und tatsächlich nicht mehr weiß, als dass meines nichts wert ist. 
 

Wahrlich sage ich Euch 
 

Es sind viele, die Gott spielen, voller Hass sind und gegen alles und jeden hetzen, dieser/diese anders erkennt, ihnen 
also widerspricht und sie verneint. All diese Falschspieler und Hochstapler fürchten fürwahr die Selbstreflektion, ihre 
Demaskierung, also die Entblößung ihrer inneren Verruchtheit und Böswilligkeit. JA, nichts fürchten sie mehr, denn 
jene Erhellung der Aufklärung, deren Wahrheit sie nichts anderes entgegenzusetzen wissen, denn ihre unmündige 
Selbstüberschätzung; hierin Fremdenfeindlichkeit, Hass, Hetze, Schikane, Verachtung und Degeneration. Sie wollen 
retten, was unrettbar verloren, und sind somit einzig dem Sterblichen zugewandt, hörig und ergeben. Auch jene 
Inquisitions-Götzen der Medienanstalt Sachsen-Anhalt, also jene Hochstapler, Falschspieler, Scharlatane, Canaillen, 
Aufschneider, Maulhelden und Wichtigtuer, auch sie spielen Gott und wollen mich entmündigen, so, wie sie entmündigt 
sind. Sie wollen mich dressieren, mich abrichten und dementsprechend züchten, JA, ebenso, wie ihr Selbst dressiert, 
abgerichtet und gezüchtet heißt. Sie glauben sich wirklich auserwählt, Maßstäbe setzen zu können und bestimmen zu 
dürfen, wie jeder ANDERE zu denken, zu reden und zu tun hat. Sie anmaßen sich, sich über das Leben zu erheben, 
um es zu verfälschen, zu korrumpieren, zu pervertieren, zu verfinstern und zu vernichten. Perverser geht nicht! 
 

Ich gehöre nicht dazu. 
 

Ich bin ein Heiler, dieser aufrichtig, freundschaftlich und furchtlos das Unheil berührt, dass es offenbar sei. Und wer 
auch immer in meinem Wort und in meinem Tun Hass und Hetze vermeint, dieser offenbart stets und einzig seine 
hausgemachte, schmucklos-innere Fäulnis und deren heilloses Verderben, diese er billig bei mir abzulegen versucht. 
JA, die Medienanstalt Sachsen-Anhalt projiziert ihren dämonischen Ungeist in meine Anwesenheit, und versucht somit 
von ihrer internen und deftigen Verruchtheit, Charakterlosigkeit, Arglist und Böswilligkeit abzulenken, einzig um ihre 
aufgesetzte und zutiefst banal-wertlose Maskerade der Scheinheiligkeit, Verlogenheit und Heuchelei zu bewahren, statt 
sich der Einsicht zu stellen und Heil zu eröffnen. Sie heißen ihre Hass- und Hetzschriften einem Gespräch gleich. 
JA, all diese Schriftgelehrten, Blender und Pharisäer lügen bereits, wenn sie Guten Morgen sagen. Sie legen sich in 
und mit der Lüge zu Bett, und stehen in und mit ihr wieder auf. Sie huldigen sich ohne Zweifel im Ohr, als gehörten 
Himmel und Erde einzig ihnen. Die Inquisition ist ein Krebsgeschwür, dieses sich einredet, allen Krebs heilen zu können. 
 

Wahrlich 

Wo Lüge herrscht, herrscht Niedergang 
Wer das Heil verneint, bejaht das Grauen 

 

Die Medienanstalt Sachsen-Anhalt ist im hohen Maße mitverantwortlich für alles Unheil auf der Erde. 
Gerade die Medien sind es, die Hass und Hetze weitest für sich beanspruchen und in ihren Gülle-Gruben gespeichert 
haben, und somit immerfort und aus dem Vollen ihrer trügerischen Jauche schöpfen können. Sie hochleben nicht nur 
jenes Höllenghetto, dieses sie einzig zu ihrer Selbstverherrlichung errichtet haben, sondern verteidigen dieses Ghetto 
mit allen Mitteln des LUG und TRUG. Und in diesem Ghetto schreiten sie seither umher, wie götterhafte Götzen, 
immerfort in gönnerhafter und verschworener Masturbation, und stinken bis in den uferlosen Himmel. Und gerade 
deswegen ist es so, dass die Medienanstalt Sachsen-Anhalt, mit all ihrem Hass und dessen Hetze gegen mich, mein 
Wort und mein Tun nicht nur bestätigen, sondern mir ganz und gar Recht geben.  
 

Die entmündigte und sich überschätzende Medienanstalt Sachsen-Anhalt bedarf der Oberaufsicht und Kontrolle 
eines Jugend-Schutzbeauftragten, diesen sie mir verschreiben und aufdrängen will. Doch, ich bedarf weder deren 
noch sonstiger Zustimmung oder Anerkennung, denn ich bin bevor Euch und auch nach Euch, und ich verberge nichts. 
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Auch Angela Merkel spielte Gott, als sie die Klimaerwärmung salonfähig machte. JA, sie erklärte fürwahr die Erde zu 
ihrem Salon, und erhöhte daher die globale Temperatur. Sie drehte die Heizung um 1,5 Grad hoch, dass gar das Polareis 
ins Schwitzen kommt. Ihre tollwütige Willkür definiert sie heute als gesegnete Freiheit ihrer Göttlichkeit, diese Freiheit 
sie auch veranlasste, das Volk der Ukraine gegen Russland aufzuhetzen. Auch die Völker Libyens und Syriens beschwor 
sie mit jener göttlichen Schenkung ihrer freiheitlichen Selbstherrlichkeit, diese einzig dem Hass und dessen Absolutismus 
geschuldet heißt. Angela Merkel verantwortet mehr Unheil, als jemals eine Welt-System-Selbst-Hure zuvor. 
 

Auch die Bundeswahlleiterin Ruth Brand spielt Gott. Ich überlebte gestern in Berlin beim Bundeswahlausschuss eine 
Paragrafenorgie unbekannt-bedrohlichen Ausmaßes. In diese Orgie hineinlegte sie fürwahr jene heilige Ernsthaftigkeit, 
diese sie jedem anderen nicht nur abspricht, sondern diese sie einzig bei sich wähnt. Ihr Heiligenschein stellte alles 
Licht in dessen Schatten, und ihre Richtlinienkompetenzen wurden nur von einem korrigierenden Engel unterbrochen.   
 

JA, das BündnisGRAL wurde fürwahr und tatsächlich nicht zur Bundestagswahl am 23.02.2025 zugelassen, sondern 
hiervon ausgeschlossen. Das Bündnis erfüllt, nach Auffassung der Bundeswahlleiterin, nicht jene notwendigen Kriterien, 
um an einer Wahl teilzunehmen. Sie unterstellt uns mangelnde Ernsthaftigkeit. Diese fehlende Ernsthaftigkeit definiert 
sie über unsere Mitgliederzahl, diese sie maßgebend für zu spärlich hält, wie auch über fehlende Öffentlichkeitsarbeit. 
Nicht die Inhalte zählen, sondern die Erfüllung jener Richtlinien ihrer Paragrafen. 
 

Diese Richtlinienkompetenz ersetzt im Bundeswahlausschuss Ernsthaftigkeit, Charakter, Glaubwürdigkeit, Rückgrat und 
Souveränität. JA, Richtlinienkompetenz wettmacht bei der Bundeswahlleiterin, was uns Eigen, Gegeben und Gereicht. 
Und daher werden sie und ihre Verschwörung über jene Richtlinienkompetenz stolpern, doch nicht wir. Alles hat seine 
Zeit. Wir müssen nicht an jener Bundestagswahl teilnehmen, diese gewiss in einem bisher nie dagewesenen Desaster 
enden wird, sondern werden hiernach bereit sein. Dies ist die Essenz unserer Fahrt nach Berlin, am 13.01.2025. 
 

Im Stehen ruht der erste Schritt 
Und 

Im Stehen wohnt kein Weiter-So 
 

Dies gilt auch für mich. Stehen heißt in diesem Fall: Nicht mit dem Kopf durch die Wand kämpfen, sondern in Demut 
einen Schritt zurückweichen, stillstehen, hinschauen, der Dinge harren – und alsdann in Weisheit den richtigen Schritt 
zur rechten Zeit tun. Alles hat seine Zeit, hört Ihr? Alles hat seine Zeit zur richtigen Zeit. Daher auch mein Schweigen. 
 

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich bezeuge ich dem globalen Kollektiv aller Völker und Nationen 
 
Die Botschaft des Amoklaufs auf dem Weihnachtsmarkt von Magdeburg lautet: 
 

Wenn Ihr meinen Weg verweigert, gibt es für Euch keine Heilung, 
sondern ein nuklear-apokalyptisches Grauen. 

 

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich 
 

Keine Religion, keine Politik und keine Ideologie werden Euch retten. Sie werden alles verschlimmern. Mit jeder Stunde 
mehr, weiter und tiefer. Es ist Euch gesagt, es steht hier geschrieben. Ihr müsst Euch entscheiden! JA, Ihr müsst!  
 

51% der Wahlberechtigten, einem wahren Geist folgend, sind notwendig, um die Not zu wenden. Alles andere führt 
gewiss in die Apokalypse. Dies heißt im Licht der Heiligen Weisheit geschrieben.  
 

Es ist so Ernst, wie nie zuvor. Entartung und Verseuchung sind so weit fortgeschritten, dass einzig ein radikaler, 
konsequenter und gründlicher Geist der Wahrheit, der Weisheit und des Heils, ein weiter um sich greifendes Grauen 
verhindern kann und wird. 
 

Bin ich die Antwort auf all Eure Fragen. 
 

Und: Wahrlich bin ich bereit, Deutschland und Europa anzuführen, wie auch das Ende aller Konflikte zu eröffnen. 
 

Und mein Wort gilt im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde 
 

Bin ich das Gesicht derer, diese mir entgegenkommen, und der Rücken derer, diese mir nachfolgen.  
 

Und heiße ich  
Gerhard olinczuk treustedt  
Der Ungeborene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose  
Antisemit, Antichrist, Antikapitalist und Antifaschist  
Liebender, Wissender, Seher und Umfassender  
13.01.2025 


